

Prevencióny buena gobernanza construyen Confianza



El Contralor General de Cuentas, Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes, inauguró la remodelación de la Delegación Departamental de Huehuetenango, con lo que suman seis las sedes de la Contraloría que han sido remozadas.

Delegación de la CGC en Huehuetenango

Las remodelaciones forman parte del plan de trabajo 2022-2026 del Dr. Bode Fuentes y se dan con el objetivo de brindar una mejor atención a los usuarios que la visitan, así como mejorar las condiciones de trabajo de los colaboradores de la Institución.

El remozamiento incluyó paredes, aplicación de pintura general, instalación de piso en el primer y segundo nivel, impermeabilización de techos, trabajos de jardinización, instalación de aire acondicionado en el segundo nivel, mantenimiento de puertas, remozamientos de baños.

También se habilitó un área para comedor y se realizó la construcción de un salón de reuniones en el segundo nivel. Las instalaciones fueron acondicionadas para convertirlas en áreas de trabajo acordes y adecuadas a su quehacer en favor de los usuarios y los colaboradores.









